
   

ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “G.ZANELLA” 

Piazzale Ubaldo Oppi, 4 – Bolzano Vicentino (VI) 

 

 

VERBALE N.7 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL 25/01/2022 

Il giorno martedì 25 gennaio 2022 alle ore 19.00 si è riunito il Consiglio di Istituto in modalità 

telematica per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 
 

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 
2. Approvazione del Programma Annuale 2021 e del Fondo Economale (delibera 01/2022); 

3. Assunzione al bilancio STEM (delibera 02/2022); 
4. Aggiornamento contributo volontario dei genitori e dei Comuni; 
5. Aggiornamento iscrizioni; 
6. Comunicazione sull’andamento dei contagi da Covid-19; 

7. Comunicazioni del Presidente. 
 

Presiede il Sig. Rosa Davide, funge da Segretario la Sig.ra Tamiozzo Roberta 
 

Si riporta la tabella dei componenti e relativa presenza/assenza al Consiglio d’Istituto: 

 

  PRESENTE ASSENTE 
DIRIGENTE MISSANELLI SARA X  

PRESIDENTE ROSA DAVIDE X  
COMPONENTE DOCENTI ZANOTTO FRANCESCA X  

 PANAROTTO DANIELE X  
 BRUNI MARIAROSA X  
 GATTO ELISABETTA X  
 BERTUZZO MARGHERITA X  
 LENA FRANCESCA (*)  X 
 LUPATIN FRANCESCA X  
 BENNATI EMANUELA X  

COMPONENTE GENITORI FISCATO MIRKO X  
 FATTORI EMANUELA X  
 TAMIOZZO ROBERTA X  
 GASPAROTTO MIRKO X  
 STORTI DANIA X  
 RAMINA ANNA X  
 CAMPAGNOLO MICHELE X  

COMPONENTE A.T.A. PASQUALI SILVIA  X 
 DI BENEDETTO EMILIA X  

(*) La prof.ssa Lena Francesca, ufficialmente assente per malattia, interviene nel presente Consiglio 

d’Istituto per alcune comunicazioni, su autorizzazione della Dirigente 

 



Il Presidente, dopo aver verificato la presenza del numero legale dei consiglieri e quindi accertata la 

regolarità, apre la seduta, che inizia con l’analisi e la discussione del primo punto all’ordine del 

giorno. 

 

1-Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente 

Si iniziano i lavori con l’approvazione del verbale della seduta precedente, inviato a tutti i membri 

del Consiglio via mail.  

 

2- Approvazione del Programma Annuale 2021 e del Fondo Economale (delibera 01/2022); 
 

Prende la parola la nuova DSGA facente funzione, la sig.ra Antoniazzi Maddalena. 

Comunica che c’è un avanzo di risorse vincolate e nel bilancio presentato al consiglio si vedono 

come queste verranno distribuite tra attività e progetti. 

Il fondo economale viene confermato come quello dell’anno precedente. 

Si trovano poi elencate le entrate dovute dallo Stato, dai Comuni e da aziende private. 
Sono elencate le spese fisse inerenti al registro elettronico Nuvola, le spese per il mantenimento 

della scuola, le spese di pulizia, le spese per cancelleria, ecc.. 

Si espongono di seguito i fondi vincolati, parte più consistente, per finanziamento rete e digital 

bord. 
Vengono inoltre elencate le spese per i viaggi, attualmente non fattibili; tali fondi sono oggi 

collegati al progetto Francophonia, progetto collegato all’omonimo centro di apprendimento situato 

a Nizza. 

Vengono infine elencati i fondi per le attività di orientamento, per i progetti di natura umanistica e 

scientifica, per le certificazioni, gare e concorsi, con l’esposizione di tutti i progetti che la scuola ha 

deciso di proporre e svolgere. 

 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 
 

3-Assunzione al bilancio STEM (delibera 02/2022) ; 
 

Avendo l’IC vinto un apposito bando di 16000 euro verranno strutturati due laboratori di robotica, 

uno alla secondaria di Quinto Vicentino e uno alla secondaria di Bolzano Vicentino. Parte di questi 

soldi verranno impiegati per la formazione dei docenti e l’altra parte per comprare ciò che serve per 

allestire i laboratori stessi. 
Interviene il presidente, chiedendo chiarimenti in merito all’acquisto della stampante 3D, al relativo 

approccio didattico sull’utilizzo di questa stampante e sulle potenziali ricadute formative 

caratterizzanti gli studenti. 

La dirigente spiega che la stampante 3D era inserita nella matrice inviata per l’allestimento del 

laboratorio di robotica, e che condividerà anche con i membri del Consiglio di Istituto il capitolato 

d’acquisto per avere delle approvazioni o meno sul materiale proposto/previsto. 
 

La presente delibera viene approvata all’unanimità. 
 

4- Aggiornamento contributo volontario dei genitori e dei Comuni ; 

 

La dirigente condivide il nuovo prospetto contributi dei genitori e dei comuni. 
Il totale del contributo dei genitori presenta quest’anno valori più bassi rispetto agli anni precedenti 

poiché depurato delle quote di assicurazione. 



Il contributo dei comuni resta invariato per Bolzano Vicentino ( 8mila + 2mila), mentre risulta 

cambiato per Quinto Vicentino, abbassatosi a 3000 euro diversamente da quanto stabilito nel 

precedente anno (7mila + 2mila).  

La dirigente ha deciso di girare la totalità del contributo del comune di Quinto Vicentino alla scuola 

primaria al fine di poter attivare il progetto teatro, progetto oggi già iniziato.  

Pur tuttavia la somma del contributo comune e contributo genitori non è sufficiente a sostenere tale 

progetto, per cui si dovrà aggiungere qualcosa da bilancio, tralasciando la scuola secondaria che ha 

comunque i progetti già finanziati dal bilancio stesso (progetto di informatica, Delf, corsi di 

recupero e potenziamento). 
Alla scuola primaria viene confermato il progetto scacchi, progetto finalizzato dal piano estate. 
La dirigente comunica che alla Perlasca di Quinto Vicentino le capo plesso erano già state avvisate, 

ma le insegnanti Zanotto e Bertuzzo replicano dicendo che forse la comunicazione non è arrivata. 

L’insegnante Zanotto chiede le motivazioni per le quali il Comune non ha erogato il contributo: la 

dirigente riferisce che l’Amministrazione Comunale non è riuscita a trovare fondi da devolvere. 

Il presidente propone alla dirigente di recarsi assieme in Comune per comprendere a fondo le 

motivazioni legate a questo taglio dei contributi, e per capire se ci potrà essere la possibilità di 

ulteriori stanziamenti. 
Nel caso in cui giungesse un contributo integrativo prima di marzo la dirigente lo metterà a 

consuntivo e non farà variazione di bilancio, altrimenti tale somma verrà impiegata nei i progetti del 

prossimo anno scolastico. 

Sottolinea la dirigente che, fortunatamente, le disponibilità economiche son state sufficienti per 

attivare i progetti più importanti. 
Interviene il sig. Campagnolo chiedendo se le insegnanti della primaria di Lisiera potevano 

scegliere di usare i contributi per i progetti o per il recupero, e se la dirigente ha già ricevuto 

informazioni in merito a tale scelta. La dirigente comunica che tali insegnanti non sono molto 

indirizzate al recupero visto che, essendo in vigore l’orario prolungato, ogni intervento di recupero 

potrebbe essere svolto solamente dopo le 16 o al più sabato mattina; le stesse insegnanti han 

manifestato, di conseguenza, maggior interesse verso il progetto musicale Artesuono. 

 

5- Aggiornamento iscrizioni ; 

 

In merito allo stato delle iscrizioni la dirigente comunica i seguenti dati: primaria Lisiera 16 iscritti, 

primaria di Bolzano Vicentino 22 iscritti (12 per il prolungato e 10 per il tempo normale), primaria 

di Quinto Vicentino 32 iscritti (16 al tempo normale e 16 al tempo prolungato), secondaria di 

Quinto Vicentino 45 iscritti (si faranno tre classi perché ci sono tre allievi con handicap gravi), 

secondaria di Bolzano Vicentino 39 iscritti (in tal caso si prevede di partire con 2 classi prime). 

Per quanto riguarda la primaria di Lisiera, la dirigente ha parlato con i capogruppo, riportando le 

seguenti considerazioni: il provveditorato potrebbe chiedere di accorpare le classi di Lisiera e 

Bolzano, supponendo per il successivo anno scolastico un minor numero di iscritti. La stessa 

dirigente riferisce che per quest’anno la classe prima del plesso di Lisiera sarà attiva. Il problema è 

concentrato nel numero di iscritti a Bolzano Vicentino, ove si potranno strutturare le due classi 

prime solo se si raggiungeranno almeno i 25 iscritti. 
In tal senso c’è la proposta di cercare, nel plesso scuola infanzia, allievi anticipatari, al fine di 

ottenere le 25 iscrizioni sopra enunciate. 
 

6- Comunicazione sull’andamento dei contagi da Covid-19;  
 

In data odierna la dirigente ed i referenti Covid dell’IC Bolzano Quinto sono stati alla conferenza 

per dirigenti/referenti Covid operanti nel territorio afferente alle Ulss 7 e 8; si evidenzia la novità 

del tampone per rientro gratuito; è stato infatti proposto, da parte di un dirigente, di formulare 

un’auto-dichiarazione nella quale il dirigente dichiara che il bambino in quarantena ha diritto ad 



eseguire il tampone gratuitamente, sia esso iscritto alla scuola primaria che alla secondaria. Così 

operando al Sisp spetta solo di indicare i tempi di quarantena.  
La dirigente ha sottolineato che l’obbligo delle mascherine fpp2 alla primaria non esiste, così come 

non esiste l’auto-sorveglianza 
Alla secondaria il rientro dopo guarigione sarà realtà con il tampone negativo, quindi non servirà 

più il certificato del medico/pediatra. 

La Dad, alla data odierna, viene garantita in breve tempo, per i bambini/ragazzini che hanno avuto 

un contatto extrascolastico positivo, sarà inoltrata adeguata richiesta direttamente al coordinatore di 

classe o alla maestra di riferimento e si dispone la Did. 
La maestra Zanotto riferisce che il gruppo dei bambini Sinti non è più rientrato da dopo le vacanze 

di Natale, adducendo come motivazione la paura che hanno di essere contagiati. 
Il Sig Gasparotto chiede spiegazioni sul numero di protocollo da inserire nella domanda per il 

congedo Covid dei genitori, la dirigente spiega come vengono inviati tali numeri di protocollo. 

La dirigente affronta il discorso sulla dispersione scolastica: molti Sinti, ma anche altri bambini non 

Sinti, non frequentano la scuola in questo periodo; per tale motivo i genitori stanno chiedendo o 

l’istruzione parentale o addirittura propongono di non far frequentare la scuola ai loro figli, sempre 

per timore dei contagi. Di queste richieste l’istituto ne ha ricevute una ventina. Si rischia comunque 

di avere, a breve, un fenomeno di dispersione scolastica, poiché i genitori non impartiscono 

l’istruzione a casa e quando gli allievi vengono convocati per fare l’esame di idoneità spesso non si 

presentano. 
A fronte di ciò la Dirigente comunica che nel prossimo Consiglio d’Istituto inserirà all’interno del 

POF una voce che riguardante l’istruzione domiciliare, che prevede un progetto assai particolare da 

presentarsi alla Regione; tale progetto prevede il pagamento, da parte della Regione, di ore a quei 

docenti disponibili ad impartire l’istruzione domiciliare. Trattasi di progetto difficile da attuare per 

l’anno scolastico in corso, quindi verrà strutturato per il nuovo anno scolastico. In tal contesto la 

dirigente ha aumentato le ore dello psicologo, anche per i plessi della primaria. 

Interviene la maestra Lena, referente del progetto, riferendo che è rimasta sorpresa quando ha 

saputo che c’è stato un notevole incremento delle criticità legate alla psiche degli allievi. Fino a 

pochi anni fa l’istruzione domiciliare era prerogativa degli allievi affetti da malattia/ricoverati, oggi 

invece l’istruzione domiciliare è richiesta per ragazzi con fobie sociali ed anoressia, e le domande 

sono aumentate notevolmente. 
 

7-  Comunicazioni del Presidente; 

 

Prende la parola il presidente del Consiglio d’Istituto: chiede se é possibile convocare dei consigli 

di classe dopo il primo quadrimestre per fare il punto della situazione su progetti, attività andamento 

classe; la dirigente risponde che, su specifica richiesta dei genitori, lo convoca senza problemi. 

Lo stesso presidente chiede informazioni sul progetto atletica che doveva, ancor dall’inizio 

dell’anno, partire alla primaria di Quinto Vicentino; come risposta viene comunicato che, tale 

progetto, dovrebbe partire nel secondo quadrimestre del presente anno scolastico; esprime inoltre 

perplessità sulla giornata della memoria organizzata all’interno della primaria di Quinto vicentino. 

La dirigente riferisce di non aver ricevuto comunicazione alcuna dal Comune, sottolineando che lei 

ha conferito solamente l’autorizzazione, a tutto il resto dovrà ottemperare il Comune, pulizie 

comprese. 
Interviene il sig Fiscato chiedendo se durante le ore di motoria si possono effettuare delle 

passeggiate in ambiente esterno. Il prof. Panarotto dichiara che è favorevole all’iniziativa, ma che 

per uscire in passeggiata è necessario un ben determinato numero di insegnati in base agli alunni, 

con un rapporto 1:15; sarà comunque un aspetto che prenderà in considerazione. 

L’insegnante Lena comunica al Consiglio che alla primaria di Bolzano sta portando avanti, con i 

suoi alunni, l’iniziativa denominata “un km al giorno”, notando che è molto motivante e che può 

essere strutturata anche in un percorso interno ai confini scolastici 

 



 

La Dirigente  ringrazia tutti per la partecipazione e scioglie la seduta alle ore 21.15 

 

 

Il Segretario verbalizzante                                                          

    Roberta Tamiozzo                                                                   

                                                         

 

 

 

 

 

 


